

Editorial

Estimados colegas y amigos:

Con este número finalizamos nuestra función como Directoras de UNIÓN, la que cumplimos desde comienzos del 2009, cuando fuimos elegidas por votación de las Sociedades de Educación Matemática que conforman la FISEM.

La responsabilidad de continuar el excelente trabajo realizado por sus fundadores, Luis Balbuena y Antonio Martinón, y el equipo que los acompañaba significó un enorme desafío, pero llegamos fortalecidas por el enorme y permanente apoyo de colegas autores, evaluadores y asesores que nos acompañaron permanentemente y por el flujo continuo de excelentes artículos enviados por colegas de instituciones de distintas ciudades de los países iberoamericanos.

Nos enorgullece y fortifica la confianza a nuestra propuesta recibida permanentemente en mensajes desde todos los países miembros de la FISEM y de otras instituciones, sociedades y docentes de los distintos niveles, durante estos seis años de labor continuada, lo que nos permitió consolidar la difusión de UNIÓN y la expectativa de alcanzar un impacto mayor, para el que trabajamos acompañadas por nuestro equipo, tratando de cumplir plazos y brindar calidad en todas las entregas.

Quisimos homenajear a las Sociedades de Educación Matemática de los países miembros a través de un monográfico donde sus presidentas/es pudieran difundir la intensa y fructífera labor desarrollada hasta el momento en sus contextos y sus futuras acciones, las que pueden consultarse permanentemente en sus respectivas páginas web.

Entre algunos eventos significativos recordamos que el año 2011 comenzó brindándonos una enorme satisfacción, pues recibimos del Sr. Alejandro Tiana Ferrer, Director General del Centro de Altos Estudios Universitarios (CAEU) de la OEI, la comunicación sobre la incorporación de la Federación Iberoamericana de Sociedades de Educación Matemática(FISEM) y de la Revista digital UNIÓN, como red asociada a dicho Centro, lo que significa un reconocimiento a la fecunda labor de los Fundadores: Luis Balbuena y Antonio Martinón y a todos los que han colaborado para que UNIÓN continúe creciendo en beneficio de docentes e investigadores de habla hispana y portuguesa.

En los años 2009 y 2013 pudimos reunirnos con renovadas expectativas y propuestas, entre ellas, el evento más significativo para las Sociedades que conforman la FISEM, donde pudimos compartir investigaciones y proyectos, conocernos personalmente y conformar grupos de trabajo colaborativo, nos referimos al VI Congreso Iberoamericano de Educación Matemática (Puerto Montt, Chile) y al VII Congreso Iberoamericano de Educación Matemática (Montevideo, Uruguay)

Editorial

Es momento de reconocimiento a todos los que nos acompañaron y apoyaron además de los nombrados, reciba una mención especial la Fundación Carlos Salvador y Beatriz que colaboraron desde el inicio con aportes económicos que permitieron no solo el mantenimiento de la edición de UNION sino también otorgar becas a futuros docentes de matemática para asistir a Congresos Nacionales e Internacionales y efectuar donaciones de materiales a niños de escuelas carenciadas. (Información en cada edición).

También agradecemos especialmente a Agustín Carrillo de Albornoz, Secretario General de la FISEM que estuvo siempre atento a nuestros requerimientos.

Les deseamos éxitos a todos los que conforman esta gran familia y por supuesto siempre continuaremos colaborando.

Un Brindis por los momentos compartidos, con el deseo de que se cumplan sus deseos personales y profesionales en el 2015.

Un abrazo fraternal.

**Norma S. Cotic – Teresa C. Braicovich.
Directoras**

Editorial

Estimados colegas e amigos:

Com este número finalizamos nossa função como Directoras de UNIÃO, a que cumprimos desde começos do 2009, quando fomos eleitas por votação das Sociedades de Educação Matemática que conformam a FISEM.

A responsabilidade de continuar o excelente trabalho realizado por seus fundadores, Luis Balbuena e Antonio Martinón, e a equipa que os acompanhava significou um enorme desafio, mas chegamos fortalecidas pelo enorme e permanente apoio de colegas autores, avaliadores e assessores que nos acompanharam permanentemente e pelo fluxo contínuo de excelentes artigos enviados por colegas de instituições de diferentes cidades dos países iberoamericanos.

Orgulha-nos e fortifica a confiança a nossa proposta recebida permanentemente em mensagens desde todos os países membros da FISEM e de outras instituições, sociedades e docentes dos diferentes níveis, durante estes seis anos de labor continuado, o que nos permitiu consolidar a difusão de UNION e a expectativa de atingir um impacto maior, para o que trabalhamos acompanhadas por nossa equipa, tratando de cumprir prazos e brindar qualidade em todas as entregas.

Quisemos homenagear às Sociedades de Educação Matemática dos países membros através de um monográfico onde suas presidentes pudessem difundir a intensa e fructífera labor desenvolvido até o momento em seus contextos e suas futuras accções, as que podem se consultar permanentemente em suas respectivas páginas site.

Entre alguns eventos significativos recordamos que no ano 2011 começou nos brindando uma enorme satisfação, pois recebemos do Sr. Alejandro Tiana Ferrer, Director Geral do Centro de Altos Estudos Universitários (CAEU) da OEI, a comunicação sobre a incorporação da Federação Iberoamericana de Sociedades de Educação Matemática(FISEM) e da Revista digital UNIÃO, como rede associada a dito Centro, o que significa um reconhecimento à fecunda labor dos Fundadores: Luis Balbuena e Antonio Martinón e a todos os que têm colaborado para que UNIÃO continue crescendo em benefício de docentes e pesquisadores de fala hispana e portuguesa.

Nos anos 2009 e 2013 pudemos reunir-nos com renovadas expectativas e propostas, entre elas, o evento mais significativo para as Sociedades que conformam a FISEM, onde pudemos compartilhar investigações e projectos, nos conhecer pessoalmente e conformar grupos de trabalho colaborativo, referimos-nos ao VI Congresso Iberoamericano de Educação Matemática (Puerto Montt, Chile) e ao VII Congresso Iberoamericano de Educação Matemática (Montevideo, Uruguay).

É momento de reconhecimento a todos os que nos acompanharam e apoiaram além dos nomeados, receba uma menção especial a Fundação Carlos Salvador e Beatriz que colaboraram desde o início com contribuições económicas que permitiram não só a manutenção da edição de UNIÃO senão também outorgar bolsas a futuros docentes de matemática para assistir a Congressos Nacionais e Internacionais e efectuar doações de materiais a meninos de escolas carenciadas. (Informação na cada edição).

Também agradecemos especialmente a Agustín Carrillo de Albornoz, Secretário Geral da FISEM que esteve sempre atento a nossos requerimentos.

Desejamos-lhes sucessos a todos os que conformam esta grande família e por suposto sempre continuaremos colaborando.

Um Brindis pelos momentos compartilhados, com o desejo de que se cumpram seus desejos pessoais e profissionais no 2015.

Um abraço fraternal.

**Norma S. Cotic – Teresa C. Braicovich.
Directoras**

